

Fremantle als Hot Spot



Von Aussie Spezialist Dieter Wiedelmann

Die Hafenstadt **Fremantle** in Westaustralien wurde von dem bekannten internationalen Magazin Time als „einer der großartigsten Orte des Jahres 2022“ bezeichnet.

Die Veröffentlichung sagte, die Food-Szene von Fremantle sei die treibende Kraft hinter der Hervorhebung der Stadt. „Nach fast 700 Tagen pandemiebedingter Schließung wimmelt es in der australischen Hafenstadt Fremantle von Essens- und Getränkeöffnungen“, schrieb Time.

„Der Bezirk umfasst die Imbissstände im Hawker-Stil mit dem ironischen Namen **FOMO**, die Pho, Ramen, Kebabs, Burger und sogar gebratenes Eis servieren, und Funlab bietet eine Reihe von, nun ja, Spaß: Bowling, Minigolf, Arcade-Spiele und Cocktails.“

Der amtierende Bürgermeister Frank Mofflin sagte, die Aufnahme in die Liste der größten Orte der Welt sei ein Beweis dafür, wie wichtig Fremantle für den Tourismus in WA ist.

„Fremantle war schon immer mit beliebten Attraktionen wie dem Fremantle Prison, Fremantle Markets, Fishing Boat Harbour, dem berühmten Cappuccino Strip und dem historischen West End gesegnet“, sagte er.

„Aber in letzter Zeit haben in **Freo**, wie man Fremantle gerne nennt, so viele andere großartige Orte eröffnet, darunter das neue FOMO-Gebiet in Walyalup Koort und eine ganze Reihe aufregender neuer Bars, Restaurants und Gaststätten“.

<https://www.fremantlewesternaustralia.com.au/>



© Tourism Australia

